



26.03.2020

Liebe ehemaligen Kolleginnen und Kollegen, die außergewöhnliche Situation, in der wir uns befinden, erfordert außergewöhnliche Maßnahmen. Soziale Kontakte müssen reduziert oder ganz eingestellt werden. Haltet Abstand, das ist wichtig. Bleibt, wenn es geht zu hause. Solltet Ihr doch das Haus verlassen, so scheut Euch nicht einen Mundschutz zu benutzen. Veranstaltungen, wie der Ostermarkt in St. Wendel, sind abgesagt worden. Auch unsere Gratulationsbesuche, Krankenbesuche und Frühstückstreffen finden bis auf weiteres nicht mehr statt. Umso wichtiger ist es telefonischen Kontakt zu halten. Telefongespräche, Telefonketten vielleicht auch Video -Telefonie, ist angesagt, um soziale Vereinsamung zu verhindern. Nehmen Sie dies zum Anlass und rufen Sie Ihre Verwandten, Bekannten, Freunde und auch Ihre ehemaligen Kolleginnen und Kollegen an. Das verbindet und lässt uns diese Einschränkungen besser ertragen.

Solch eine Zeit und auch jetzt kurz vor Ostern, hat bisher keiner von uns mitgemacht. Der Seniorenbeirat Telekom Saarbrücken wünscht allen ehemaligen Kolleginnen und Kollegen und ihren Familien, schöne und vor allem gesunde Ostertage.

Wir wünschen Euch allen, dass wir gesund aus dieser Krise herauskommen und uns bald wiedersehen.



ALLES GUTE, NUR DAS BESTE GERADE
JETZT ZUM OSTERFESTE!
MÖGE ES VOR ALLEN DINGEN FREUDE UND
ENTSPANNUNGEN BRINGEN.

Euer Seniorenbeirat Telekom Saarbrücken